
 

 

 

Un nom est un mot qui désigne une personne, une chose, un animal, un lieu. 

 Il y a deux sortes de noms. 

 Les noms communs : 

Ils sont précédés d’un déterminant. Ils désignent des personnes, des 

animaux, des choses, des lieux en général.  

Exemples : la fille, un lapin, le cartable, un parc  

 Les noms propres : 

Les noms propres : ils prennent une majuscule et 

sont invariables.  

Ils désignent des personnes, des animaux, des 

lieux en particulier. 

Exemples : Marine, Idéfix, Toulouse  

 

Attention : Le nom composé est un nom formé à partir de plusieurs mots : 

exemple :     un arc-en-ciel,   un porte-clés,     une grand-mère,… 

 

 

 

 

 

     La nature des mots :  

Les noms 
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Sur internet : 

https://www.reseau-canope.fr/lesfondamentaux/discipline/langue-francaise/grammaire/les-noms/le-nom.html 

https://www.reseau-canope.fr/lesfondamentaux/discipline/langue-francaise/grammaire/les-noms/les-noms-

propres-les-noms-communs.html 

http://www.ortholud.com/grammaire/noms/index.php 

http://www.ortholud.com/grammaire/noms/quatre.php 

http://www.ortholud.com/identifie-les-noms-1.html 
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